

LUIS ALBERTO MONGE Y OSCAR ARIAS MEJORES EVALUADOS COMO PRESIDENTES;

Presidente Alvarado séptimo entre 11

Hay más opinión negativa que positiva de la gestión de Carlos Alvarado en la presidencia de Costa Rica. Solo cuatro de los once evaluados en la misma etapa de sus administraciones resultaron con peores notas por su trabajo. Este es un resultado de la Encuesta Nacional de Opinión Pública realizada por la CID/Gallup en enero de 2020 entre 1214 adultos en una muestra demográficamente representativa.

Opinión gestión presidencial en similares períodos de administración.

– Porcentajes e índices ^{a) b)} –

Opinión	Mandatario										
											
	Alvarado 01/20	Solís 02/16	Chinchilla 01/12	Arias 01/08	Pacheco 02/04	Rodríguez 01/00	Figueres 01/96	Calderón 03/92	Arias 02/88	Monge 02/84	Carazo 02/80
Total	100	100	100	100	100						
Muy bien/Bien	<u>28</u>	15	29	44	46	13	10	31	36	42	17
Ni bien/ni mal/NS	<u>32</u>	40	38	36	29	40	36	35	47	40	47
Muy mal/Mal	<u>40</u>	45	33	20	25	47	53	34	17	18	36
Índice b/	(12)	(30)	(4)	24	21	(34)	(43)	(3)	19	24	(19)

Ficha Técnica	
Fecha campo	2 al 6 de enero, 2020
Tipo e entrevista	Personal
Entrevistas	1214
Error muestral	± 2.8 puntos en sus resultados totales. (95% nivel)
Informante	Ciudadano residente en hogar particular – 18 años
Tipo de muestra	Aleatoria, representativa de población.
Área geográfica	Costa Rica, todo el país.